

西日本インカレ女子結果報告

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様

(同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただいた皆様へお送りしています。)

いつも大変お世話になっております。

広島大学体育会バレーボール部です。

6/23～26 に大阪府及び兵庫県において、西日本インカレ女子大会が開催されました。

広島大学女子の結果は、以下のとおりです。

予選 1 回戦 vs 兵庫大学

●0-2 (22-25、16-25)

予選 2 回戦 vs 明治国際医療大学

●0-2 (19-25、17-25)

(最終結果)

優 勝 龍谷大学

準優勝 神戸親和女子大学

第 3 位 京都橘大学

第 3 位 岐阜協立大学

(広大バレー部 Twitter)

<https://twitter.com/hiro daiVOLLEY>

出場チームの大半と、体格、打力に力差を感じる中、サービスエースや相手ミスで一時リードする場面もありましたが、淡白なミスが目立ち、相手からすると「広大には絶対に負けない」自信があったように感じました。

国体予選からの成長点としては、リベロの森次が初対戦の相手でもディグをよく拾い、思うように得点できないフロント陣を支えていました。また、スパイクは1本で決まらない場面がほとんどでしたが、もらってから攻撃は粘り強く出来ており、ライトの大前が打って、もらってからも大前が打って得点を決めるなど、ライト攻撃が確立していました。

春のスタートを考えれば、出来ることが増えて及第点ではありますが、入替戦に勝つためには、一つ一つのプレーの精度を二段階も三段階も上げていかなければいけません。ちょうど隣のコートで試合をしていた関西4部の大阪教育大学は、広大と大差ない体格でしたが、決めるべき1点をことごとく決め、九州1部の志學館大学に勝利しました。広大が目指すべき一つの形だと思しますので、この夏は自分たちの弱さから逃げずに向き合い、レベルアップして欲しいと思います。

6/30からは、男子の西日本インカレが3年ぶりに開催されます。

【試合予定（男子）】

6月30日（木）中区スポーツセンターhコート第2試合（11時頃開始予定）

予選1回戦 vs 甲南大学

（敗れた場合：同hコート第4試合）

予選2回戦 vs 龍谷大学と愛知教育大学の試合の敗者

（中区スポーツセンターアクセス）

<http://www.sports-or.city.hiroshima.jp/facilities/naka-sc/about#access>

引き続きよろしく願いいたします。